

## Vuelve el padrino del Eldense

22/04/2025



El Eldense dará la bienvenida al Córdoba después de 44 años sin que los andaluces actúen en Elda | Jesús Cruces.

Han pasado casi 70 años del bautismo azulgrana en Segunda División. Fue un día importante para Elda, ya que el Deportivo jugó por vez primera en la categoría de plata y lo hizo ante el Córdoba, partido disputado en El Parque el domingo 9 de septiembre de 1956, festividad del Cristo del Buen Suceso, patrono de la ciudad, y venciendo los azulgranas con contundencia (4-0).

Pero el Córdoba regresó a Elda otras veces. La última coincidió con una ola de frío polar que se descolgó por España el 30 de noviembre de 1980 para no perderse el duelo entre azulgranas y verdiblanco disputado en el antiguo Pepico Amat, partido perteneciente a la 13ª jornada de Liga de Segunda B, grupo II, un choque declarado "día del club" por la directiva de la entidad

zapatera.

Entonces, el conjunto de la Mezquita llegó a Elda líder invicto y escoltado por una legión de seguidores cordobeses, los cuales celebraron la mínima victoria andaluza (0-1), gol firmado por Paco López, minuto 11, en un choque dirigido por el colegiado barcelonés Jaime Teixidó Enrich, que sólo amonestó al cordobés Ángel Doblas.

El técnico sevillano Paco Toledo Eizaguirre era el entrenador del Eldense, que apostó por Emilio Esteban; Jaime Navarro, Juanito Mármol, Pepe Amat Ciordia; José Ramón Navarro "Coca", Miguel Ángel Gallo (José Luis Ramírez, minuto 43); Julito Silverio, Juan Ángel Uriarte,

Manuel de los Reyes "Lo", Fernando Neira "Cubiche" (Sergio Moya, minuto 61) y Vicente Ochoa.



Al Deportivo le hace falta vencer al Córdoba para seguir con opciones de permanencia | Jesús Cruces.

Al frente de la dirección técnica del Córdoba estaba el paraguayo y exazulgrana Cayetano Re Ramírez, que alineó a Paco Luna; Antonio Monzón, Manolo Álvarez, Pedro Campos; José Ramón Gallego, Paco Pérez; Paco López, Miguel Ángel Doblás, Ángel Robles (Juan Alias "Carlos", minuto 85), Manolín Cuesta y José Luis

Muñarriz (Juan de la Cruz, minuto 87).

Tras aquella jornada, el Córdoba siguió líder sin conocer la derrota y con 23 puntos, mientras que el Eldense ocupaba la 17ª posición con 9 puntos, pero el equipo andaluz se dejó la imbatibilidad en Tarrasa al perder (2-1) el 14 de diciembre de aquel año.

Al concluir esa temporada 1980-81, el Mallorca se proclamó campeón de Liga con 54 puntos, siendo subcampeón el Córdoba con 53, ambos ascendieron a Segunda División absoluta, mientras que el Eldense ocupó la 20ª y última plaza con 23 puntos, descendiendo a Tercera División junto al Díter Zafra y Mérida Industrial.

## Historial

El Córdoba ha visitado al Eldense en siete ocasiones, cinco en Liga y dos en partido de liguilla de ascenso a Segunda División. Nunca hubo tablas en Elda, ya que el Deportivo venció en cuatro ocasiones y los cordobeses en tres, con 15 goles a favor de los azulgranas por nueve de los verdiblancos.